
委員長　津久井功　副委員長　清野啓介
委　員　桑原　滋
【主旨】
会員及び会員候補者にロータリーの目的及
びクラブの歴史をより良く理解してもらうた
め、情報提供や資料の整理に努める。
【内容】
１．情報の部
①会員に例会や他の会合を通じ、ロータリー
についてのあらゆる知識と理解を広げるよ
う、適切なロータリーの情報を伝え、会員
の意識の向上を図る。
②研修特別委員会と共に、ロータリーの歴史
やロータリーの目的、諸規定、活動状況な
どを周知する。
③保坂ガバナー年度を利活用して、国際ロータ
リーや2840地区の情報をクラブに伝える。
２．史料（雑誌）
①創立７０周年を見据えて、活動資料の収集
整理を行う。
②毎月第１例会にて、「ロータリーの友」の
記事を活用し、より早くロータリー情報を
会員へ伝え関心を喚起する。
３．職業分類・選考の部
①新会員増強のため、会員増強委員会と協力
し、全会員に会員選考の手順を周知する。
②会員候補者に面会し、目的や義務等を良く
説明するなど、会員選考をクラブ細則に則
り厳密に運用する。
③地域の実情に応じて職業分類を見直し、未
充填の職業を見出すなど、あらゆる職業分
類を検討し、会員増強委員会との連携を計
る。

■職業奉仕委員会
委員長　金井俊介　　副委員長　金井正樹
委　員　諸田一豊・武田　寛・西田俊太郎

塩浦敬之・桑原伸一郎・桑原敏彦

春日政志・阿左見卓巳・諸田秀人
【主旨】
職業を通じて社会に奉仕する当委員会では

クラブ会員から若い世代へ、異業種からクラ
ブ会員へ、ノウハウの提供やノウハウを享受
できるような活動を行っていきます。
【内容】
１．中学生の職場体験の受入
２．模擬職業面接への協力
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■武井順一沼田中央RC会長挨拶
先週は当クラブにご来訪ありがとうござい

ました。先年度桑原・植村両会長により合同
例会等楽しく交流できました。共に切磋琢磨
して活動を高めてまいりたいと思います。特
に今年度は保坂ガバナーの下に地区を盛り上
げてまいりたいと思います。10月の地区大
会はすぐそこで実行委員会の皆様は大変です
が当クラブもコ・ホストとして協力してまい
ります。互いに交流し発展する年度となるよ
うご祈念申し上げます。
■林　和弘君紹介　　　　　小坂哲平委員長
７月の異動で柳澤支店長の代わり沼田支店

長として配属されました。昭和44年生まれ、
昭和村出身。沼高、法政大学と卒業され、平
成３年東和銀行に入られ、各支店、本店部署
を経て７月より沼田支店長です。お住まいは
高崎です。皆様方のご指導をお願いします。
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３．キャリア教育出前講座の開催
４．地域密着事業職場を学ぶ（太田市　群馬
クレインサンダース～移動例会）

■国際奉仕委員会
委員長　久保英弘　　副委員長　津久井功
委　員　深津卓也・斎藤　正典・関　真一

戸部聖之・石川　潤・金井正樹
【主旨】
新型コロナウイルスの終息に伴う、中断し
ていた国際交流の再活発化、奉仕事業を通じ、
世界平和や国際親善を推進する
【内容】
１．フィリピン・サーキットマカティ-RCと
の交流及び支援継続。
引き続きSDGsの理念に基づいた教育・コ
ミュニケーション・情報提供の支援を行い
たい。
２．スリランカにおける国際奉仕事業の実施。
スリランカは日本とのゆかりも深く、昨年
70周年を迎えたなか、現在は深刻な経済
危機に見舞われておりますが、現地のロー
タリークラブとの交流を通じ、支援の輪を
広げたい。

■ローターアクト委員会
委員長　安達政喜　　副委員長木下康彦
委　員　桑原　滋・星野貴昭・須田千秋

小野里雅広・林美津樹・村山高広
【主旨】
ローターアクトの目的にのっとり、ロータ
ーアクト活動を通じて、次世代を担う若者の
育成のため、全面的な支援、協力を行う。
【内容】
１．アクト会員の増強
２．ロータリークラブとアクトクラブ両会員
の友好を深める　
３．アクトクラブ会務運営の適正化支援　
４．ローターアクト友の会（OB会）の充実
５．ライラ研修の推進
６．ローターアクト年次大会の支援
７．沼田ロータリーカップ勉強版の開催
８．SHIN沼田学舎の研修会支援
９．地区補助金事業の検討

■インターアクト委員会
委員長　佐藤　勉　　副委員長　林　正史
委　員　小熊政則・南雲達也・小林　弘一

林美津樹・田辺祐己・星野洋人
【主旨】

利根商業高校インターアクトクラブとの連
携を密に取り、インターアクター達の地区行
事参加や各種奉仕活動、国際交流活動等を支
援する。インターアクター達との交流を通じ
て、インターアクター達が将来地域リーダー
として活躍していけるよう、自己の職業経験
やロータリアンとしての心構えを生かした指
導や支援を行う。併せて当クラブの認知度を
高めていくと共に、例会等にてインターアク
トクラブの活動報告を行い、インターアクト
活動の認識定着も行く。
【内容】
１．インターアクト年次大会への参加・支援
２．地区行事参加への支援
３．インターアクト国際交流支援
４．インターアクト活動の紹介(例会内での
卓話など)

５．利根商モールへの参加

■ロータリー財団委員会
委員長　鈴木英俊　　副委員長　須田羊子
委　員　天野純一・小菅茂雄・桑原伸一郎

深津卓也・石井壮太郎・星野洋人
【主旨】
ロータリー財団の使命は、ロータリアンが、

人々の健康状態を改善し、教育への支援を高
め、貧困を救済することを通じて、世界理解、
親善、平和を達成できるようにする。
ロータリー財団の活動は、「寄付を集める

活動」と「寄付を使う活動」があり、使える
DDF（地区活動資金）の金額は、当地区の
３年前の寄付額によって決まります。
ロータリー財団が地域社会や国際社会への

奉仕をさらに強化増大していくためには、奉
仕活動の充実と資金面の援助が大変重要にな
りますので、この旨をご理解いただき、会員
皆様のご協力をお願い致します。
【内容】
１．財団寄付目標：年次寄付　一人150ドル　
ポリオ・プラス　一人30ドル

２．マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
の推進

３．財団の友の推進
４．ベネファクターの理解と推進
５．財団ボックスへの寄付推進及び氏名の公表
６．財団ボックス寄付優秀者の表彰
７．ロータリー財団月間の11月にポリオプ
ラス寄付を推進する

８．新会員入会の際に寄付をお願いする
９．財団寄付の使途等について周知を図り、
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理解を得る

■米山記念奨学委員会
委員長　西田俊太郎　副委員長　田辺祐己
委　員　水石清治・小暮正人・平井秀明
【主旨】
米山記念奨学事業は、多くのロータリアン
からの寄付金を財源として、優秀な外国人留
学生に対して奨学金を支給し日本での生活、
勉学、研究等の支援。
米山記念奨学を受けた外国人留学生が、ロ
ータリー運動の良き理解者となり、国際社会
において様々な分野で活躍し、また、外国人
留学生の母国と日本の友好関係においてもよ
り良い関係《両国の親善、平和の架け橋》を
構築してもらえるよう人材の育成を図る。
【内容】
１．米山記念奨学事業の目的や必要性を理解
していただく。
２．新入会員には説明し米山功労者を勧める。
３．寄付目標を一人16,000円とする。（普
通寄付3,000円を含む）
４．米山月間（10月）には、奨学生又は地区
委員等による卓話で当事業の理解を深める。
５．受け入れ奨学生が月に一度の例会出席義
務を果たせるようフォローするとともに奨
学金のスムーズな受渡を行う｡

■研修特別委員会
委員長　宮澤孝幸　副委員長　桑原 滋
委　員　横山公一・櫛渕光彦・今井幸吉

小倉 仁　
【主旨】
当委員会は、沼田ロータリークラブの更な
るレベルアップを目指すため、
会員の自己研鑽の機会を設けると共に、ロー
タリーライフをより楽しんでいただくことに
重点を置きたいと思います。
【内容】
１．新会員と入会３年以内の会員の研修を実施
２．ロータリーをより深く理解し、更にロー
タリーの楽しさを知るために、パストガバ
ナーの卓話開催
３．その他、必要と思われる研修会の実施

■長期戦略特別委員会
委員長　小菅　茂雄　副委員長　山田龍之介
委　員　割田一敏・横山公一・松野正一

保坂充勇・宮内明彦・今井幸吉
西田俊太郎・須田千秋・田辺祐己

石井壮太郎
【主旨】
当委員会は、会員が望むクラブ像を明確に

し、それに向かってクラブの活動を長期に推
進することにより、クラブがより元気に、よ
り明るくなることを目的する。
【クラブの長期目標】
「全会員の居場所づくりから、学ん質な奉仕
へ、そして夢を語りあえる仲間づくりへ」
【内容】
１．当委員会が設置されてから７年が経過し
たが、長期的視点から再度当クラブの活動
状況を把握し、クラブの未来像を『長期に
おける夢と希望の計画』として新たに考案
したい。また、現時点での改善点があれば
その対策を検討し、次年度に施してもらう。

２．地域への感謝をし、未来につながる奉仕
活動を行うべき検討する。

３．その他、会員からの要望事項があれば、
検討を行う。

■地区大会実行委員会報告
宮内明彦実行幹事

新年度になり4名の入会があり組織図に配
置して修正して配布しました。
10月21・22日はこれに当てていただきご

協力をお願いします。
21日は午前中に文化会館で会場準備他を

行い、リハーサルまで進めたいと思います。
午後からはセミナーが始まりRI会長晩餐会
等の行事になります。
9月26日例会で細部の説明をしますので、

一致団結して全員の協力をお願いします。

■司　会　　　 阿左見卓巳SAA出席委員
■ソング　日も風も星も　　　　斎藤正典君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田中央ＲＣ会長　　　　　　武井順一君

〃　　幹事　　　　　　関美津男君
〃　　会長エレクト　　金井康二君
〃　　副会長　　　　　茂木清七君
〃　　副幹事　　　　　古池好幸君
〃　　米山奨学委員長　金井利夫君

〃　副委員長　林　秀彦君
飯島千明会長

この２週間もいろいろとありました。７月
13日は、職業奉仕委員会のキャリア教育・
出前講座事業で、4人で沼田西中へ。19日は、
沼田ローターアクトクラブ所信表明・親睦会
が開催。20日は、会長・幹事・エレクト・
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副会長・財団委員長の5人で沼田中央ロータ
リークラブ例会にメイク訪問。21日は津久
井年度の理事委員長会の同窓会が開かれまし
た。23日はインターアクト年次大会がみど
り市のながめ余興場で開かれ、利根商インタ
ーアクトクラブと共に参加してきました。関
地区幹事のお父さんで前川場村長でもあり、
会員でもありました関清さんがお亡くなりに
なりご冥福をお祈りいたします。
他にも、長期戦略特別委員会、野球部も練
習を継続されみなさんの精力的な活動に感謝
いたします。
来週には４年ぶりの沼田まつりがいよいよ
開催されます。気持ちもそわそわせわしくな
ってきます。本日の鰻パワーでお祭りに移動
例会と、乗り切っていきたいと思います。

浅沼美香幹事
◎クラブポロシャツについて
配布します。2500円口座引き落とし。現
金希望の方は事務局へ。
◎地区ローターアクト委員会より
アクト地区大会開催、６年２月24日ロッ
クハート城。詳細は後日。

◎SAA出席委員会 石井壮太郎副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長
・武井順一君（沼田中央RC） 先週は飯島
会長はじめ役員の方のご来訪ありがとうご
ざいました。本日は７名でお伺いしました。
今後共宜しくお願いします。
・金井康二君・古池好幸君　次年度会長・幹
事予定者でお伺いし、勉強させていただき
ます。当社金井俊介社長がお世話になり。
・関　真一君　父の葬儀では多くの方にご会
葬賜りありがとうございました。元会員、
名誉会員だった父も多くのロータリアンに
お見送りいただき喜んだと思います。
・飯島千明君　沼田中央RC武井会長はじめ
７名のご来訪いただき。うなぎでパワーア
ップしてまいりましょう。
・星野貴昭君　飯島会長浅沼幹事に出店祝い
をいただき。多くの方にもお越しいただき
ましたが開店の混乱で不手際もあったかと
思いますが、ロータリーの友情に感謝して。
・西田俊太郎君　今月より長男が入社し高崎
支店に勤務。よろしくお願いします。
・山田龍之介君　うな重ご注文ありがとうご

ざいました。30日は土用の丑日でご注文
をお待ちしています。

・ニコニコ一週間　うなぎで暑さを乗り切り
ましょう
天野純一君　　今井幸吉君　浅沼美香さん
小倉　仁君　　春日政志君　石井壮太郎君
金井俊介君　　金井正樹君　小野里雅広君
小坂哲平君　　小島隆一君　桑原伸一郎君
小菅茂雄君　　斎藤正典君　　佐藤　勉君
塩浦敬之君　　鈴木英俊君　須田羊子さん
清野啓介君　　高橋圭介君　　津久井功君
土谷裕樹君　　南雲達也君　　綿貫利彦君
福田真盛君　　保坂充勇君　　松野正一君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
山口　剛君　　吉野　登君　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　桑原伸一郎委員　
天野純一君　　今井幸吉君　小野里雅広君
小倉　仁君　　春日政志君　　金井正樹君
桑原　滋君　　小坂哲平君　桑原伸一郎君
小島隆一君　　小菅茂雄君　　佐藤　勉君
塩浦敬之君　　清野啓介君　須田羊子さん
関　真一君　　高橋圭介君　　津久井功君
土谷裕樹君　　南雲達也君　西田俊太郎君
福田真盛君　　保坂充勇君　　松野正一君
水石清治君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　山口　剛君　　吉野　登君
割田一敏君

◎長期戦略特別委員会　　　小菅茂雄委員長
長期計画の１期目が終了します。２期目の

立案にかかるので、アンケートにご協力下さ
い。
◎インターアクト委員会　　佐藤　勉委員長
23日インターアクト地区大会が大間々イ

ンターアクト主管で桐生西RC親クラブとし
て開催され、利根商生５名、先生２名と地区
より、保坂ガバナー、天野副幹事、武田副幹
事、当クラブ飯島会長、浅沼幹事と私、今井
ローターアクト代表で参加。３年ぶりの開催
となり、落語家桂宮治さんの講演がありまし
た。
◎職業奉仕委員会　　　　　金井俊介委員長
13日沼田西中に出前講座を須田千秋さん、

塩浦敬之さん、飯島千明会長が出席しました。
◎情報資料分類選考委員会　津久井功委員長
７月号友の紹介。RI会長メッセージでは

今年度の方針について、会長紹介では人とな
りにふれています。ガバナーの横顔では保坂
ガバナーを紹介していますが、その文は私が
書きました。

－4－

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

73名 44名 ７名 75.3 ％


